



2011-02-23

Corporations Canada
9th floor, Jean Edmonds Towers South
365 Laurier Avenue West
Ottawa, Ontario K1A 0C8

Corporations Canada
9e étage, Tour Jean Edmonds sud
365, avenue Laurier ouest
Ottawa (Ontario) K1A 0C8

KUTKEVICIUS KIRSH, LLP
LONNIE KIRSH
67 YONGE STREET
SUITE 1200
TORONTO ON M5E 1J8
Canada

Corporation Number: **405509-8**
Numéro de société :

Request Received: **2011-02-23**
Date de réception de la
demande :

Request ID: **4195585**
Numéro de la demande

Your Reference:
Votre référence :

Please find enclosed corrected documents issued under the *Canada Business Corporations Act (CBCA)* for **CARPINCHO CAPITAL CORP.** Please ensure that these documents are kept with the corporate records.

Notice of this correction will be listed in Corporations Canada's online Monthly Transactions report. Please ensure that the incorrect documents are no longer used by the corporation and that this correction is brought to the attention of anyone who may have previously received copies of these documents.

If you require additional information, please contact Corporations Canada.

Vous trouverez ci-joint les documents rectifiés émis en vertu de la *Loi canadienne sur les sociétés par actions (LCSA)* relativement à **CARPINCHO CAPITAL CORP.** Veuillez vous assurer de les conserver avec les livres de la société.

L'émission des documents rectifiés sera également rapportée dans notre prochain rapport mensuel de transactions. Veuillez vous assurer que les documents erronés ne sont plus utilisés par la société et que la rectification a été portée à l'attention de toute personne ayant précédemment pu recevoir une copie de ces documents.

Si vous avez besoin de plus d'information, veuillez communiquer avec Corporations Canada.



**Restated Certificate of
Incorporation**

Canada Business Corporations Act

**Certificat de constitution à
jour**

Loi canadienne sur les sociétés par actions

CARPINCHO CAPITAL CORP.

Corporate name / Dénomination sociale

405509-8

Corporation number / Numéro de société

I HEREBY CERTIFY that the articles of incorporation of the above-named corporation were restated under section 180 of the *Canada Business Corporations Act* as set out in the attached restated articles of incorporation.

JE CERTIFIE que les statuts constitutifs de la société susmentionnée ont été mis à jour en vertu de l'article 180 de la *Loi canadienne sur les sociétés par actions*, tel qu'il est indiqué dans les statuts mis à jour ci-joints.

Marcie Girouard

Director / Directeur

2011-01-20

Date of Restatement (YYYY-MM-DD)
Date de constitution à jour (AAAA-MM-JJ)

416 955 9538



Industry Canada Industrie Canada
Canada Business Corporations Act Loi canadienne sur les sociétés par actions

FORM 7
RESTATED ARTICLES OF
INCORPORATION
(SECTION 180)

FORMULAIRE 7
STATUTS CONSTITUTIFS
MIS À JOUR
(ARTICLE 180)

1-- Name of the Corporation - Dénomination sociale de la société Carpincho Capital Corp.		Corporation No. - N° de la société 405509-8
2-- The province or territory in Canada where the registered office is situated Ontario		La province ou le territoire au Canada où est situé le siège social
3-- The classes and any maximum number of shares that the corporation is authorized to issue The Corporation is authorized to issue an unlimited number of shares designated as "Common Shares".		Catégories et tout nombre maximal d'actions que la société est autorisée à émettre
4-- Restrictions, if any, on share transfers None.		Restrictions sur le transfert des actions, s'il y a lieu
5-- Number (or minimum and maximum number) of directors A minimum of one (1) and a maximum of ten (10)		Nombre (ou nombre minimal et maximal) d'administrateurs
6-- Restrictions, if any, on business the corporation may carry on None.		Limites imposées à l'activité commerciale de la société, s'il y a lieu
7-- Other provisions, if any None.		Autres dispositions, s'il y a lieu

These restated articles of incorporation correctly set out, without substantive change, the corresponding provisions of the articles of incorporation as amended and supersede the original articles of incorporation.

Cette mise à jour des statuts constitutifs démontre exactement, sans changement substantiel, les dispositions correspondantes des statuts constitutifs modifiés qui remplacent les statuts constitutifs originaux.

Signature 	Printed Name - Nom en lettres moulées Lonnie Kirsh	8 -- Capacity of - En qualité de President	9 -- Tel. No. - N° de tél. 416-350-2347
---------------	---	---	--

FOR DEPARTMENTAL USE ONLY - À L'USAGE DU MINISTÈRE SEULEMENT

IC 3167 (2003/08)

Canada

RECEIVED TIME JAN. 20. 1:49PM